

ようこそスウェーデンハウスへ



加藤 真二からひと言



皆様こんにちは。かとうしんじです。
先日ワンコ仲間に誘われて長野県松本市の「松本城」へ行って参りました。
築城から400年余経つ今でもその堂々とした姿は圧巻です。技術や道具も限られた
当時の事を思うと先人の知恵や努力には関心すると同時にまだまだ先学すべき事は
たくさんあるのだと痛感しました。そして、松本城からは**“木の良さ”**を実感しました。
400年余経つ城の頑丈さ、安定感、築城時には感じられなかったであろう味わい深さ。
「良質な木」とは伐採・加工された後も劣化するのではなく時を重ねる事で性能や味わいを
発揮する唯一無二の存在だと思います。アルミや樹脂、その他の素材では当初の性能からは
間違いなく劣化し、半永久的と言われるものでさえ、性能を持続させる事がやっつとであり、
伐採後も更に性能や質感を上げていく事ができる素材は「天然木」以外にないと思います。
“良い物を未永く使う”そして、“本物は、変わらない”この松本城の魅力は
スウェーデンハウスに通じるものがあります。
創業当時から変わらない、揺るがないコンセプトは価値あるものだと思います。
弊社半世紀程の歴史でお建て頂いたオーナー様宅すべてが同じ高品質のスウェーデンハウス。
故に、心地良い空気感や快適性や耐震性、遮音性等々・・・
皆様が安全に暮らせる家として自信を持ってお伝えする事ができます。

今回、古き良きものに触れることでスウェーデンハウスの考えに
共通する 価値を感じられ、有意義な旅となりました♪



小松崎からひと言

皆様こんにちは。
全国的に梅雨入りのニュースが届く季節となりました。
先週は暑い暑いと言っていたのに、しとしとと降り続く雨、
曇りがちな空模様・・・
そんな日々が続くと、つい気分までどんよりしてしまうという方も
多いのではないのでしょうか。
しかし、梅雨は自然にとって大切な時期でもあります。
たっぷり水を蓄えた田んぼでは稲がすくすくと育ち、
紫陽花や草木がみずみずしく色づいていくこの季節は、日本ならではの
風情を感じさせてくれます。
また、家の中で過ごす時間が増えるこの時期は、日頃なかなかできなかったことに
取り組むチャンスでもあります。
読書や映画鑑賞、おうちでのゆったりとしたティータイムなど、雨音をBGMに
心を整える時間を楽しむのもおすすめです。
雨の日が続くと、洗濯や通勤など
日常生活に小さなストレスも増えるものですが、..
そんなときこそ“気持ちの余白”を意識して過ごしてみたいものですね。



田中からひと言

こんにちは。昨日長岡市で開催されている全国大陶器市に行ってきました。
お皿やコップ、キッチングッズ等が販売されていて、今まで見たことない柄
も多くワクワク、ドキドキしながら全部のブースを見て回りました。見てい
るとどれも欲しくなってしまうのですが、お気に入りのお皿3点を見つけ購入し
ました★
素敵なお皿があるだけで、お料理のモチベーションも上がりますよね😊
お料理をする上でキッチンの広さ、高さ、収納等とても大事だと思います。
日頃キッチンにいることも多いので、使いやすさ・料理のしやすさも大事で
すよね。私は要領が悪いので、同時に何個も作るのが苦手です😓
レシピを覚えられず何回作っても必ずレシピを見て作っています。カレーも
箱の裏面を見ながら毎回作っています笑
皆さんの時短、簡単でおすすめのレシピがあれば是非教えて下さい♪
スウェーデンハウスの木を使ったキッチンもおしゃれでとっても素敵です♪
モデルハウスにも是非お越しください!(^^)!

